

## Interview d'Hubert Ehring: l'ambiance au château de Val Duchesse (Uccle, 25 octobre 2006)

**Source:** Interview d'Hubert Ehring / HUBERT EHRING, Étienne Deschamps, prise de vue : François Fabert.- Uccle: CVCE [Prod.], 25.10.2006. CVCE, Sanem. - (02:37, Couleur, Son original).

**Copyright:** Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/interview\\_d\\_hubert\\_ehring\\_l\\_ambiance\\_au\\_chateau\\_de\\_val\\_duchesse\\_uccle\\_25\\_octobre\\_2006-fr-60771bf9-2abb-4395-abf7-5c4bf6a05fea.html](http://www.cvce.eu/obj/interview_d_hubert_ehring_l_ambiance_au_chateau_de_val_duchesse_uccle_25_octobre_2006-fr-60771bf9-2abb-4395-abf7-5c4bf6a05fea.html)



**Date de dernière mise à jour:** 04/07/2016

## Interview d'Hubert Ehring: l'ambiance au château de Val Duchesse (Uccle, 25 octobre 2006)

[Étienne Deschamps] Est-ce qu'il y avait une effervescence? Le sentiment de participer à quelque chose de nouveau, d'original, de prometteur? Est-ce qu'il y avait une ambiance particulière qui vous a laissé un souvenir fort?

[Hubert Ehring] Pas auprès de tous les délégués. Il y avait des délégués conservateurs, n'est-ce pas. Et il y avait des délégués, dans certaines délégations, qui répugnaient à l'idée que l'État pourrait céder une partie de sa souveraineté à une institution supranationale. C'était sensible. Ça a existé. Et je ne dirais pas que l'ambiance, qui était extrêmement bonne, était le résultat d'un manque de divergence de vues dans les délégations. Évidemment, il va de soi que la délégation allemande était plus favorable. Une firme qui a failli, à laquelle on offre de fusionner avec d'autres firmes, ne regrette pas la perte d'indépendance qu'elle en subit.

Mais dans les autres délégations, il y avait des éléments des deux côtés, mais ils ont exécuté la tâche que leurs gouvernements leur ont confiée, avec une participation entière et l'atmosphère était, je dirais, presque cordiale. Ce n'est que le meilleur souvenir de l'ambiance, y compris les promenades que nous avons faites dans le splendide parc du Val Duchesse pour réfléchir sur des propositions, sur des textes proposés.